



Vivement demain !

Description

On n'arrête plus le progrès! Des chercheurs et de jeunes entrepreneurs ont mis au point une série d'inventions dans le but d'améliorer notre quotidien en l'allégeant de certaines tâches pour le moins pénibles. Même si la prudence s'impose, les espoirs les plus fous sont permis.

Jugez-en : ils auraient mis au point un appareil permettant de se délester de son téléphone portable! Il s'agirait d'une sorte de cabine, dite « cabine téléphonique », dans laquelle chacun pourrait se rendre pour téléphoner, incognito, en glissant simplement une pièce de monnaie dans le téléphone pour pouvoir échanger avec la personne de son choix n'importe où dans le monde! Plus besoin de transporter un objet qui déforme les poches, qu'il faut recharger sans cesse, avec la bonne prise, qui nécessite de faire des mises à jour et qu'il faut renouveler chaque année, soit parce qu'il ne fonctionne plus, soit parce qu'il ne permet pas d'utiliser les dernières applis inutiles. Quelle bouffée d'air et quelle liberté !

Dans quelques villes pilotes, certains élus avant-gardistes envisagent l'ouverture de lieux dans lesquels n'importe qui pourrait se rendre pour y déguster des plats cuisinés par, tenez-vous bien, des cuisiniers! Plus la peine de rester chez soi en pyjama, pas lavé, en attendant un livreur qui n'arrive jamais à l'heure avec un plat déjà froid. Les gens pourront désormais s'habiller, sortir au grand air, mettre les pieds sous la table et manger tranquillement. Il paraît qu'on n'aurait même pas besoin de débarrasser la table!

Mieux : ce n'est encore qu'un projet imprécis, mais certains visionnaires un peu fous ont imaginé l'ouverture de lieux de vente appelés « magasins », dans lesquels on se rendrait pour y essayer des vêtements! D'après les inventeurs, les futurs clients pourraient essayer des vêtements mais aussi des chaussures, ce qui, expliquent-ils, leur permettrait de trouver des modèles qui leur vont vraiment. Ils n'auraient même plus besoin de renvoyer le produit au fabricant et d'attendre pendant quinze jours l'envoi d'un autre modèle dont ils ne sont pas sûrs non plus qu'il convient.

Mais tout cela n'est encore qu'à l'état de projet, c'est pour « demain »; alors vivement demain!

OT

Categorie

1. Le mot de la semaine

date créée

17 janvier 2022